



■ OFICINA VERDE



José Sánchez, Pastora Vega y Raúl Tapia, en el Rectorado. /BARROSO

Los voluntarios recuperan más de 500 hectáreas de las riberas del Tormes

R.D.L.

A través del proyecto "El Tormes, la suma de nuestras vidas", los voluntarios de la Oficina Verde de la Universidad de Salamanca, con la colaboración de la Fundación Tormes, han recuperado el patrimonio natural y cultural de más de 500 hectáreas de las riberas del río Tormes en los municipios de San Pelayo de la Guareña, Palacios del Arzobispo, Torresmenudas, Florida de Liébana, Alba de Tormes, Juzbado y Almenara de Tormes.

El director de la Oficina Verde de la Universidad, José Sánchez, presentó ayer los buenos resultados de este proyecto que recibió 20.000 euros del Premio Caja España Medio Ambiente en 2010.

Esta iniciativa se llevó a cabo en tres líneas de actuación. Por una parte, los voluntarios evaluaron el estado de los ríos a través de 65 encuestas a la población local. A con-

tinuación, durante cuatro fines de semana, los voluntarios llevaron a cabo la recogida de residuos y vegetación muerta en ríos y arroyos. En total se recogieron 2.000 kilos de materia vegetal muerta y aproximadamente 1.200 kilos de residuos urbanos. Asimismo, se desarrollaron acciones encaminadas a conseguir una conservación y mejora del ecosistema fluvial, como análisis de la calidad del agua que concluyeron que "en general, el estado de las aguas es bueno", aseguró José Sánchez.

Además, para completar el proyecto, desde la Oficina Verde se realizaron trabajos para la restauración del patrimonio y para el fomento del uso público de las riberas, con la puesta en valor de fuentes y caños.

El objetivo de la Oficina Verde es que estas acciones no terminen aquí, sino que apuesta por desarrollar proyectos similares en el futuro.